

## Korem 142/Tatag laksanakan Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2023

M Ali Akbar - [SULBAR.XPRESS.CO.ID](http://SULBAR.XPRESS.CO.ID)

Oct 1, 2023 - 11:00



Mamuju - Memperingati Hari Kesaktian Pancasila tahun 2023, Korem 142/Tatag gelar upacara di lapangan Tammajarra Korem 142/Tatag, Jalan Abdul Malik Pattana Endeng Kab. Mamuju Prov Sulbar dengan Tema " Pancasila Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Maju" . Minggu (1/10/2023).



Bertindak selaku inspektur upacara Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si.](#) yang diwakili Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M sedangkan pelaksanaan upacara ini diikuti Para Kasi Korem 142/Tatag, Dansat/Kabalak Aju, Perwira, Bintara, Tamtama dan Pegawai Negri Sipil (PNS) jajaran Korem 142/Tatag.

Perwira Upacara Lettu Chb Paulus Andi, Komandan Upacara Mayor Arh I Wayan Diarsa, Pembaca Ikrar Letda Chb Ika Yudha Saputra, Pembaca UUD 1945 Letda Inf M. Ali Akbar dan Pembaca Doa Letda Arh Mallarangan



Upacara tersebut dirangkaikan dengan acara Laporan Korps kenaikan pangkat personel Bintara dan Tamtama periode [1-10-2023](#) Korem 142/Tatag.

Kasrem 142/Tatag usai upacara mengatakan bahwa upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila yang dilaksanakan setiap tanggal 1 Oktober, adalah untuk menghargai jasa-jasa para pahlawan revolusi yang gugur dalam peristiwa G30S/PKI, serta untuk mengingatkan kita semua tentang pentingnya menjaga dan mempertahankan Pancasila dari segala bentuk ancaman dan gangguan.

“Pancasila sebagai dasar negara menjadi pondasi dasar dalam mempersatukan bangsa dengan mengedepankan Bhineka Tunggal Ika,” ucap Kasrem 142/Tatag

“Ucapan selamat juga disampaikan kepada para personel Bintara dan Tamtama yang pada hari ini mendapatkan kehormatan berupa kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari sebelumnya.



“kenaikan pangkat ini adalah wujud penghargaan dari pemerintah dan TNI kepada para prajurit, atas prestasi, serta dedikasi dalam pengabdianya kepada Bangsa dan Negara,” tutup Kolonel Hadi.